LA HEUTTE | La Filarmonica La Concordia

Sons d'outre Gothard

Samedi soir, 21 mai à 20 h, à la halle de gymnastique, la Filarmonica la Concordia invite le public à son concert de printemps. Verdi et soirée dansante sont au programme.

Chaque printemps à pareille époque, la fanfare La Filarmonica La Concordia donne son concert traditionnel. Cette année, elle ne faillit pas à la tradition, puisqu'à 20 h, samedi prochain, le maestro Celestino Quaranta, lèvera sa baguette pour diriger sa formation dans la halle de gymnastique.

Au programme plus d'une dizaine de morceaux dont près de la moitié sont composés ou arrangés par lui-même. On notera entre autre, «San Gemini» et «Variations» avec le maestro à la clarinette dirigé par Martin Roesch de Port, «Una Furtiva Lagrima» de l'Elixir d'Amour de Donizzetti avec le chanteur Franco Pacino.

Les musiciens sont très fiers d'avoir parmi eux un maestro de la trempe de Celestino Quaranta, capable de composer de tels airs, conservant bien entendu ces sonorités propres aux fanfares de nos voisins d'outre Gothard. Ce sera une musique brillante où les clarinettes jouent un rôle important.

La prestation de cette société comportera aussi d'autres morceaux tirés du Barbier de Séville de Rossini ou un pot-pourri des airs célèbres de Giuseppe Verdi. Notons enfin «Fuori dal Tunnel», arrangé par Celestino Quaranta, accompagné d'une guitare électrique pour l'occasion.

Bien entendu d'autres morceaux seront proposés au public, comme «Kinder Marsch» de Nicoli Carmelo ou «La Barcarolle» d'Offenbach interprété par l'ensemble et le ténor italien Franco Pacino.

La soirée se terminera par l'excellent trio Robert, Jacques et Mela qui animeront la soirée dansante. (jch)